

Der Spaß am Fußballspiel steht im Vordergrund

Gerd-Lützeler-Turnier beim SV Breinig mit 55 Jugendmannschaften. Käthe Lützeler übernimmt auch bei der 13. Auflage der Veranstaltung die Ehrungen.

Stolberg-Breinig. Nach dem erfolgreichen Fußball-Sommercamp für Kinder, bot der SV Breinig am vergangenen Wochenende einen weiteren Höhepunkt seiner Jugendarbeit. Zum 13. Mal in Folge stand ein Wochenende ganz im Zeichen des Jugendfußballs.

Reichlich viel Spaß bei strahlendem Sonnenschein hatten die Kinder 55 Jugendmannschaften auf dem Naturrasenplatz des Breiniger Sportparks. Die Nachwuchsteams der Bambini, F- und E-Jugendlichen boten beim traditionellen Gerd-Lützeler-Turnier tolle Wettkämpfe. Spieler, Trainer und Eltern zeigten, dass der Fair-Play-Gedanke funktionieren kann. Man kam bei sämtlichen Spielen ohne Schiedsrichter aus.

Für die beiden Turnierorganisatoren Werner de Fries und Mirko Marinovic steht der Spaß der Kinder im Vordergrund. Das Turnier war, wie in jedem Jahr, sehr gut organisiert. Aufgrund des warmen Wetters wurden auch die Spielzeiten zur Mittagszeit etwas verkürzt.

Wie in jedem Jahr, ließ es sich Käthe Lützeler auch bei der 13. Auflage des nach dem verstorbenen Breiniger Jugendleiter Gerd Lützeler benannten Turniers, nicht nehmen, die Siegerehrungen vorzunehmen. Den Kindern wurden Urkunden und Bälle überreicht.

Bei dem Turniermodus mit Gruppen und anschließenden Platzierungsspielen, wurde die Spielzeit nach Altersstufe gestaffelt. Jugendleiter Thomas Menke bedankte sich bei allen ehrenamtlichen Helfern. „Egal ob an der Cafeteria, am Grill oder im Getränkestand: Ohne den Einsatz der Eltern, des gesamten Jugendvorstandes und weiterer zahlreicher Unterstützer wäre ein solches Turnier nicht durchführbar. Auf dieses Engagement kann der SV Breinig zurecht stolz sein.“

Das nächste Jugendturnier des SV Breinig ist das Mexiko-Turnier, welches im Dezember zugunsten der von Ehrenmitglied Egidius Braun initiierten Mexikohilfe stattfindet.



Fairer Kampf um den Ball: Die zahlreichen Jugendspieler konnten ihren Sport beim SV Breinig vor toller Kulisse ausüben, Spaß haben und je nach Ab-

Die Ergebnisse des Gerd-Lützeler-Turniers

Bambini: 1. Wenau, 2. Raspo Brand, 3. SV Breinig, 4. Adler Büsbach, 5. VfL Vichttal, 6. Inde Hahn

F-2 Jugend (Jg. 2009): 1. VfR Linden-Neusen, 2. Play-it-Junior, 3. Adler Büsbach, 3. Schwarz-Weiß Düren, 5. SV Breinig

F-1 Jugend (Jg. 2008): 1. Alemannia Aachen, 2. SV Breinig, 3. Blau-Weiß

ASA Atsch, 5. Inde Hahn

E-2 Jugend (Jg. 2007): 1. Alemannia Aachen, 2. Falke Bergrath, 3. SC Merzenich, 4. Play-it-Juniors, 5. 1. Jugendfußballschule Köln, 5. Concordia Oldtweller

E-1 Jugend (Jg. 2006): 1. Alemannia Aachen, 2. Play-it-Juniors, 3. FC Roetgen, 4. SV Breinig, 5. Blau-Weiß